



Presidente electo José Antonio Kast anunciará este martes la conformación de su gabinete

Description

Este martes 20 de enero, el presidente electo José Antonio Kast presentará oficialmente al equipo ministerial que lo acompañará durante su gobierno. El anuncio está previsto para las 20:30 horas y se realizará en la Oficina del Presidente Electo, conocida como “La Moneda Chica”, ubicada en la comuna de Las Condes, instancia en la que se darán a conocer los 25 ministros que asumirán funciones en las distintas carteras del Ejecutivo.

De acuerdo con lo informado por el propio mandatario electo, la definición del gabinete ha considerado criterios de gestión y disponibilidad inmediata, descartando una asignación de cargos basada exclusivamente en acuerdos partidarios. Sin embargo, el proceso de conformación no ha estado exento de dificultades y ajustes.

Inicialmente, la presentación del equipo estaba programada para el 15 de enero, pero fue postergada en medio de cuestionamientos políticos y diferencias internas. En ese contexto, el Partido Nacional Libertario optó por restarse del proceso, señalando falta de información respecto a su rol en la futura administración. Asimismo, algunos nombres que circularon previamente generaron críticas desde distintos sectores, lo que derivó en la revisión de ciertas designaciones.

Entre los casos que finalmente no se concretaron se encuentra el del periodista Guillermo Turner, quien habría sido considerado para el Ministerio de Defensa, y el del exalcalde de La Florida, Rodolfo Carter, quien decidió declinar una eventual nominación para asumir su escaño como senador electo por La Araucanía.

Possibles designaciones ministeriales

Dentro de los nombres que han sido mencionados para integrar el gabinete figura Claudio Alvarado (UDI), exministro y exparlamentario, quien asumiría el Ministerio del Interior. Su presencia junto al presidente electo en la reunión sostenida este lunes con el Presidente Gabriel Boric, en el marco de la emergencia por los incendios forestales en el sur del país, reforzó dicha posibilidad.

También se menciona a la periodista Mara Sedini como futura ministra secretaria general de Gobierno, mientras que el senador de Renovación Nacional José García Ruminot encabezaría la Secretaría General de la Presidencia.

En el ámbito económico, el economista Jorge Quiroz, asesor durante la campaña presidencial, aparece como uno de los principales nombres para asumir el Ministerio de Hacienda. Por su parte, Martín Arrau, exintendente de la Región de Ñuble y exconvencional constituyente, sería designado en el Ministerio de Obras Públicas.

El arquitecto y académico Iván Poduje asumiría el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, en tanto que la socióloga María Jesús Wulf estaría a cargo del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

Otros nombres en evaluación

En la lista de eventuales ministros también figuran Francisco Pérez Mackenna en Relaciones Exteriores; la senadora Ximena Rincón (Demócratas) en Energía; y el diputado Francisco Undurraga (Evópoli) en el Ministerio de las Culturas.

Además, se mencionan Fernando Rabat en Justicia; Catalina Parot (Evópoli) en Bienes Nacionales; Judith Marín (PSC) en el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género; Tomás Rau en Trabajo y Previsión Social; y May Chomali en Salud, actual directora ejecutiva del Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud (CENS).

El listado se completa con Ricardo Irarrázaval en Medio Ambiente; Ximena Lincolao en Ciencias; María Paz Arzola en Educación; Jaime Campos (PR) en Agricultura; Louis de Grange en Transportes; y la atleta Natalia Duco en el Ministerio del Deporte.

La nómina definitiva será confirmada durante el anuncio oficial de este martes, instancia que marcará el inicio formal del proceso de instalación del nuevo gobierno.

El Maipo

Date Created

Enero 2026